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Ao Exmo. Sr. Presidente da CES 

Parecer - Proponho a aprovação do presente relatório tendo 

em vista a informação pormenorizada do Sr. Assessor de fls. 201 a 203. 

Aproveito para esclarecer que o Protocolado do Conselho só 

me entregou o presente processo em 29.3.1971. 

 

Sala das sessões da C.E.S., em 12 de abril de 1971. 

 

(aa) Conselheiro LAERTE RAMOS DE CARVALHO - Presidente 

Conselheiro LUIZ CANTANHEDE FILHO - Relator 

Conselheiro ADEMAR FREIRE-MAIA 

Conselheiro Pe. ALDEMAR MOREIRA 

Conselheira AMÉLIA A, DOMINGUES DE CASTRO 

Conselheiro MOACYR EXPEDITO VAZ GUIMARÃES 

Conselheiro SEBASTIÃO H. DA CUNHA PONTES 



CONSELHO ESTADUAL DE EDUCAÇÃO 

 

INFORMAÇÃO Nº 13/70 

 

Processo  CEE - nº  2.109/70. 

Interessado _ F.C.E.A. DE TAUBATÊ. 

CÂMARA DO ENSINO SUPERIOR. 

Assunto    - Encaminha o Relatório anual de 1968. 

Autor      - Assessor Afonso Celso Fraga Sampaio Amaral 

 

Dados referentes ao Relatório Anual, em concordância com 

o Artigo 5º da Resolução CEE- nº 40/66. 

1. Modificações eventuais quanto à situação Jurídica do 

estabelecimento e copia dos diplomas legais que as determinaram: 

Durante o ano letivo de 1968, não ocorreram modificações 

quanto a natureza jurídica deste estabelecimento. 

2. variações patrimoniais e subvenções e auxílios 

recebidos: 

A contribuição da Prefeitura Municipal de Taubaté, foi no 

total de CR$ 95.000,00, parte dela utilizada na ampliação do prédio. 

Foram ainda adquiridas, carteiras, duplicador e material de escritório 

(vide inf. fls. 17). 

3. alterações no que respeita às instalações e ao 

aparelhamento didático e científico: 

Em relação às instalações, temos a informar que a 

Prefeitura local promoveu a desapropriação do prédio onde se encontrava 

a Faculdade, para em seguida ampliá-lo. No que se refere ao 

aparelhamento didático e científico, não houve alteração (vide. inf. 

fls. 86). 

4. organização e funcionamento dos departamentos: 

As exigências deste item foram plenamente atendidas, a 

través das informações de fls. 88 a 89. 

5. relações dos alunos matriculados: 

As exigências deste item foram plenamente atendidas, a 

través das informações constantes de fls. 91 a 100. 

6. índice de promoção por disciplina: 

As exigências deste item foram plenamente atendidas, a 

través das informações de fls. 102 a 103. 

Pesquiso, e outros trabalhos, realizados por professores 

ou alunos, concluídos, em andamento ou planejamentos: 

Situação do corpo docente (elenco dos seus integrantes, por 

categoria e regime de trabalho indicados os atos referentes à sua 

admissão); assiduidade funcional e cumprimento dos programas, nos 

termos 



 

do § 2º, do Art. 73 da L D B; relação das publicações científicas dos 

decentes e sua participação em congressos, simpósios ou conferencias 

e outras atividades culturais, científicas e didáticas: 

Situação do corpo docente (vide observação de fls. 3). 

Em relação a assiduidade funcional, verificamos que as 

percentagens de frequências são bastante elevadas, motivando como 

consequência o cumprimento dos respectivos programas, pelos 

professores. Nenhuma informação foi enviada, relativa a publicações 

dos professores, (vide inf. fls. 109 a 129). 

9. Funcionamento da biblioteca (número de obras e movimento 

de consultas): 

A biblioteca conta com um acervo de 4.805 volumes, 

apresentando uma média diária de consulta da ordem de 33 vol. 

10. treinamento profissional consoante a natureza do curso 

(estágios, clínicos, colégios de aplicação):~ 

À Faculdade mantém o NÚCLEO DE ASSISTÊNCIA A MÉDIA E PEQUENA 

EMPRESA, que empresta assistência graciosa às médias e peque nas 

Empresas, visando estabelecer uma perfeita concordância entre o que 

se ensina na Faculdade, e o que existe na prática. 

11. funcionamento dos cursos de pós-graduação, de 

especialização, de aperfeiçoamento ou de extensão: 

Durante o ano letivo de 1968, foram realizados vários 

seminários e cursos, conforme atestam as informações de fls. 105. 

Não foram realizados cursos de pós-graduação ou 

especialização. 

12. realização de doutoramento e de concursos para o 

magistério: 

O Professor Ulisses Vieira, concluiu a 1ª fase do 

Doutoramento, na U S P. Outros 3 professores estão cursando, 

atualmente, essa 1ª fase. Existe ainda ura outro, cursando o P.H.D., 

na Universidade de Oxford. 

13. exemplar do regimento em vigor: 

O Regimento que acompanha este protocolado, já foi objeto 

de estudo desta assessoria, sendo que a correspondente informação está 

anexada ao processo de Regimento, existente em separado, neste 

Conselho. 

14. calendário escolar executado: 

Supomos através das informações de fls. 197 que o 

calendário executado esteja em concordância com as exigências legais. 



15. situação do Diretório Académico: 

O Diretório Académico encontra-se legalmente constituí do, 

devidamente enquadrado na Legislação Federal vigente. 

 

O b s e r v a ç ã o: 

 

Das informações constantes de fls. 107 e 108, verificamos 

que 11 entre os 19 professores que compunham o Corpo Docente da 

Faculdade não apresentavam, em 1968, Pareceres de aprovação por este 

Conselho, constando apenas como "processo em tramitação". 

Do levantamento que ora procedemos junto ao Protocolo deste 

Conselho, pudemos constatar que 8 já estão aprovados, sendo que 

Ivan Martins Borges 

Esmeraldo Francisco de Mello 

Dante Camano não tiveram seus nomes indicados para nenhuma 

função docente nessa Escola, junto a este Colegiado. 

Ã consideração superior. 

São Paulo, 12 de fevereiro de 1971. 

(a) Afonso Celso Fraga Sampaio Amaral = Assessor = 


